
La Reina de Jaime Prats junta útiles escolares para los niños de su distrito

Cada vez falta menos para el comienzo de las clases y hay muchos chicos que necesitan de la ayuda de los sanrafaelinos porque no cuentan con los materiales necesarios para hacer frente a la vuelta al cole.

Ante esta realidad, la reina de la Vendimia de Jaime Prats, Estefanía Cornejo, realiza una campaña junto a familiares y amigos para ayudar a los niños en edad escolar de su distrito.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, dijo que “empezamos desde diciembre a juntar ropa, calzado, útiles escolares para los chicos. Estamos próximos a iniciar las clases y hay muchos chicos que necesitan de la ayuda de todos, porque realmente sus familias no les pueden comprar los útiles y materiales que necesitan”.

Añadió que “estamos pidiendo de todo, ropa, calzado, pero principalmente útiles escolares. No hace falta que sea nuevo, hay cosas que muchos en casa no usan, o que les han quedado de años anteriores y a nosotros nos sirven muchísimo. Hablo de una bolsita de higiene, hojas, lápices, gomas, colores, mochilas, hojas, un cuaderno, lo que sea nos viene bien. También algún guardapolvo que quedó chico, una campera o un pantalón de gimnasia, por ejemplo”.

La soberana sostuvo que “todo lo donado será entregado a los docentes y directores de las escuelas de mi distrito, porque son ellos los que saben las realidades de los chicos. También me parece bien agradecer a la gente de la delegación, que me ayudan a repartir los bolsones en la camioneta, y que vienen dándome una mano enorme luego de la última tormenta, que afectó a mucha gente”.

Aquellos interesados en colaborar pueden hacerlo a través de las redes sociales en “Estefanía Cornejo reina de Jaime Prats 2020”, o bien comunicarse a la producción de FM Vos (94.5) a los teléfonos 4426280 (fijo) o a los celulares 260 422389 o 260 4568000, que se pondrá en contacto con la soberana.